

Autoridades educativas y políticas saludaron a estudiantes del Liceo Comercial en inicio de clases

***La Junaeb entregó
kit de útiles
escolares para
los alumnos de
esta emblemática
institución
angolina.***

Edición NCA



Una especial y simbólica bienvenida al año escolar 2025 recibieron este jueves 6 de marzo estudiantes del Liceo Comercial Armando Bravo de Angol, hacia donde se dirigieron diversas autoridades, entre ellos el delegado presidencial de la provincia de Malleco, Leopoldo Rosales; el director regional de Junaeb, Marco Benedetti; el jefe provincial de Educación de Malleco, César Chamblas y el alcalde de Angol, Enrique Neira.

Pese a que el inicio oficial del año escolar se celebrará el miércoles 12 en el Liceo Industrial de Angol, las figuras políticas visitaron el Liceo Armando Bravo para entregar palabras de aliento a los jóvenes.

“Un gusto de estar acompañándolos con el director provincial de Educación, el director (regional) de Junaeb, y todos aquellos que de una u otra manera están trabajando y pensando fundamentalmente en ustedes, y saludo a los profesores que son un pilar fundamental en la formación de uste-

des”, indicó el delegado presidencial Leopoldo Rosales.

También entregó sus buenos deseos César Chamblas, director provincial de Educación, quien auguró un positivo año 2025 que resultó incólume de los incendios forestales. “Aun así no se afectó nuestra infraestructura educativa y por lo tanto, sólo cinco establecimientos en esta provincia están iniciando el año tardío y todos ellos generalmente asociado a planes de mejora en su estructura, por lo tanto es una demora positiva”, expresó.

Marco Benedetti, director de Junaeb en La Araucanía, deseó al Liceo Armando Bravo un excelente comienzo de clases y comentó a los estudiantes sobre el Programa Útiles Escolares (PUE) que está desplegando desde febrero en escuelas, jardines infantiles, liceos y otros establecimientos similares en toda la Región.

“Hoy Junaeb —detalló— está llegando oportunamente a los más de 950 establecimientos de la Re-

gión, que son beneficiarios de este programa, que es emblemático y es muy importante, y que beneficia al 100% de los estudiantes del sector público”.

Por su parte, el alcalde Neira, quien también entregó sus parabienes a los estudiantes, manifestó su confianza en un nuevo ciclo educacional y de buen nivel en toda la comuna, gracias a la coordinación y organización de los entes. “Hemos iniciado un año, yo diría, con una muy buena planificación y una muy buena organización, de parte de todos los equipos directivos de los establecimientos educacionales tanto de básica como de media, tanto urbanos como rurales”.

El próximo miércoles 12 de marzo, a las 12:00 horas, el delegado presidencial Leopoldo Rosales, junto a la seremi de Educación, Marcela Castro y a autoridades provinciales comunales,

inaugurarán oficialmente el año escolar 2025 con una ceremonia que se celebrará en el Liceo Industrial de Angol.